

# El Gobierno español no considera prioritaria la clonación terapéutica

## SANIDAD

■ La CE "respeta" la propuesta británica pero recuerda que no financia estos experimentos ya que el Grupo de Ética los considera prematuros

MADRID. (Agencias.) - El Ministerio de Sanidad y Consumo está dispuesto a estudiar la regulación de las técnicas de clonación de embriones con fines terapéuticos en el marco de la futura ley de Investigación sobre Biomedicina "siempre que exista un amplio consenso científico" y tras "un largo y sosegado debate social". Pero aún así, las mismas fuentes remarcaron ayer que la aprobación de la clonación terapéutica de embriones, autorizada ayer por el Gobierno británico, no es "urgente ni prioritaria" ya que, según los científicos, las técnicas de transferencia nuclear tienen que perfeccionarse todavía y existen otras líneas de investigación en medicina regenerativa.

En cualquier caso, si dentro de la

futura ley se autorizaran este tipo de experiencias, se haría bajo un estricto control y "teniendo en cuenta la finalidad ética del uso de la técnicas".

En este sentido, la Comisión Nacional de Reproducción Asistida comenzará a estudiar el tema en su próxima reunión, prevista para el mes de octubre. En relación con el visto bueno de Reino Unido, el Ministerio destaca que lo que han otorgado las autoridades británicas es "una autorización concreta y puntual para un ensayo concreto".

La Comisión Europea señala que respeta la autorización del Gobierno británico pero recuerda que el presupuesto comunitario no financia este tipo de experimentos por decisión del Grupo de Ética de la

UE, que los considera prematuros.

En España, las reacciones ante el anuncio han sido muy diversas. El director del Banco Nacional de Líneas Celulares, Angel Concha, dijo que esta decisión adelantará que otros países reflexionen y adecúen su sistema jurídico y el debate ético. Familiares y pacientes españoles de Alzheimer y diabetes han reclamado al Gobierno español que autorice la clonación terapéutica para facilitar la investigación sobre el tratamiento de estas dolencias.

Entre los partidos, el PSOE optó por la prudencia, IU se mostró hoy partidario de impulsar la investigación en el campo de la clonación terapéutica y aseguró que su Grupo presentará una iniciativa en el Congreso para regular esta línea de experimentación y el PP rechaza el proyecto por principios éticos y se muestra partidario de apostar por las posibilidades que ofrece la ley sobre Técnicas de Reproducción Asistida en materia de investigación con células embrionarias.●